



Carlos Alcaraz recibe la felicitación de Novak Djokovic tras vencer hace un año en Wimbledon. A. D. / AFP

Alcaraz y Djokovic se las ven en Wimbledon un año después

TENIS

El murciano y el serbio vuelven a cruzarse en la pelea por el título en el All England Tennis Club, pero lo hacen con las tornas cambiadas

ENRIC GARDINER

MADRID. Hace un año, Carlos Alcaraz era un novato en el partido más importante del calendario tenístico. El murciano era un jugador que venía de ganar el Torneo de Queen's y de demostrar que podía escalar hasta la final en el All England Club, pero que tenía enfrente el reto de desmontar al siete veces campeón y al que los números amparan como el mejor tenista de la historia, Novak Djokovic.

Un año después de la victoria más impresionante de la carrera de Carlos Alcaraz, que inclinó al serbio en cinco sets y tras cinco horas de partido, el destino les brinda una nueva oportunidad, esta vez con las tornas cambiadas. El tenista murciano es ahora el favorito, por el 'in crescendo' que ha marcado durante el torneo, por su victoria en Roland Garros hace un

mes y por un Djokovic que ha navegado esta edición de Wimbledon entre las dudas de su rodilla.

La rotura de menisco que sufrió hace 38 días le colocó, como muchos dieron por hecho, fuera de Wimbledon. Sin embargo, Djokovic rompió el cronómetro y las previsiones y, menos de tres semanas después de operarse en París, ya estaba entrenándose en el All England Club, donde se probó frente a jugadores como Frances Tiafoe, Medvedev y Rune, antes de confirmar lo que se intuía: estaba más que listo para competir.

Sus victorias, más o menos cómodas, y un camino despejado, sin 'top 10' en el horizonte, han dado a Djokovic dos semanas de las más tranquilas que haya podido disfrutar en un Grand Slam.

Así, el tenista serbio ha roto una racha de ocho meses sin alcanzar una final y esta tarde tendrá la oportunidad de conseguir su primera victoria ante uno de los diez mejores del mundo desde la resolución de las Finales ATP contra Jannik Sinner. De ganar, sería su octavo Wimbledon, igualando a Roger Federer, y su Grand Slam número 25, dejando atrás los 24 de Margaret Court. «Wimbledon extrae lo mejor de mí y me moti-

va a jugar lo mejor que pueda», admitió el serbio, que ha jugado diez finales en Wimbledon y que suma 37 entre todos los Grand Slams.

En la otra esquina queda Carlos Alcaraz, con la experiencia ya adquirida de lo que ocurrió el año pasado. El murciano sabe lo que va a sentir, lo que le va a pasar por la cabeza y los nervios que tendrá al saltar a la pista central. Ese tembleque le costó el año pasado perder el primer set, mientras que en la final de esta tarde aparece como favorito, tras haber superado con una brillantez ascendente sus seis compromisos previos.

Preparado para el reto

«Es impresionante todo lo que ha conseguido ya», le halagó Djokovic. «No creo que le vaya romper el corazón, no es mi intención», bromeó el serbio, quien desde aquella final de hace un año ha derrotado en dos ocasiones a Alcaraz, en la final del Masters 1.000 de Cincinnati y en las semifinales de Turín.

«Sé cómo se siente jugar contra Djokovic. Lo he hecho en Grand Slam, en finales de Masters 1.000... Sé lo que tengo que hacer. Va a ser interesante, pero estoy preparado para el reto», reconoció Alcaraz.

El granadino Carballés gana su primer torneo de la temporada

TENIS

R. L. El tenista Roberto Carballés se impuso en la final del torneo de Braunschweig, en Alemania. Derrotó con brillantez al neerlandés Van de Zandschulp por 6-1 y 6-3. Se trata del primer triunfo de la temporada para el granadino.

Carballés, número 64 del mundo, se hizo con este challenger después de no lograr la victoria en el torneo de Marrakech, en el que disputó la final. Estuvo a un gran nivel desde el comienzo, con una defensa sólida y eficacia en sus juegos. El contundente 6-1 del set inicial hablaba por sí solo.

Hubo algo más de confrontación en el segundo set, pero no suficiente para cuestionar a Carballés.

David Valero busca revalidar el título nacional en XCO en Huelva

MTB

R. L. El bastetano David Valero busca revalidar su título de campeón de España en la modalidad XCO este domingo y así alcanzar su noveno título nacional, algo que le permitiría desempatar con el corredor José Antonio Hermida.

Valero ya intentó el viernes encadenar su tercer triunfo consecutivo en la modalidad XCC, pero se quedó a un solo segundo del ganador de la prueba, David Campos, con el que se volverá a medir en la prueba pendiente.

Todo forma parte de la antesala de los Juegos Olímpicos de París. Valero participará el 29 de julio, con el sueño de emular la medalla de bronce que conquistó en Tokio.



La Sierra Nevada Límite, a tope

Sierra Nevada inició dos días intensos con las bicicletas como protagonistas. La primera cita, la Sierra Nevada Límite MTB de este sábado. Ganó en hombres Víctor Manuel Fernández y Yaiza Barajas en mujeres.

IGP Cordero Segureño

Garantía de calidad y autenticidad

www.igpcorderosegureno.com



'El cordero segureño seduce'

Europa
Presente en las zonas rurales